

## Le coin des associés...

**Le 22 février prochain, votre toute dévouée fêtera son 23<sup>ème</sup> anniversaire comme membre associée à l'Institut des Frères du Sacré-Cœur. Mon défunt mari Jacques se tenait avec moi pour prononcer notre engagement devant Frère Gaston Leblanc, sc dans la chapelle du Collège de Rosemère.**

**Je peux dire et redire toute ma joie de pouvoir, comme laïque, être collaboratrice dans la mesure de mon possible aux objectifs tellement reconnus de l'Institut des Frères en m'efforçant de répandre un peu partout l'Amour du Cœur de Jésus. Je n'ai pas de difficulté à être Sa fière ambassadrice en encourageant, écoutant, aidant et assurant espérance en Lui et en garantissant Sa totale tendresse envers nous.**

**Entre parenthèses, à cause d'une invalidité temporaire, je n'ai pas mentionné plus tôt les 24 ans d'engagement comme membres associés de Gisèle et Yvon Barbeau le 14 décembre dernier. Leur implication à différents niveaux prouve qu'ils sont des membres unis au service de Dieu et de leurs prochains. Gisèle disait et je cite « J'ai eu une grande grâce d'avoir saisi au plus profond de moi-même que Jésus nous aime tous, que tout ce qu'Il espère, c'est qu'on accepte Son amour en retour ».**

**Joan Payette, associée**